

Mag Centre, 11 mars 2015

Au Sénat, l'absentéisme va coûter cher

mercredi, 11 mars 2015

J'aime Partager 21 Tweet 4 0

La Haute Assemblée fait peau neuve et se met au goût du jour. « Il faut s'adapter. On ne fait plus la loi comme il y a 200 ans », nous disait hier le sénateur socialiste du Loiret, Jean-Pierre Sueur, alors que Gérard Larcher, le président du Sénat, venait d'annoncer un train de mesures « révolutionnaires », adoptées le matin même par le Bureau du Sénat, son conseil d'administration.



Une réforme du Sénat « pas cosmétique

Chose promise, chose due. En Septembre 2014, revenant à la présidence de la Haute Assemblée, l'UMP Gérard Larcher avait annoncé une réforme « pas cosmétique », qualifiée de « copernicienne » par Bruneau Retailleau, président du groupe UMP. Deux groupes de réflexion ont immédiatement été mis en place menés conjointement par le sénateur des Hauts-de-Seine